

## *Paulette FREIBURGER n'est plus*

*Secrétaire de la SHAH*

*Après un dernier combat, elle a achevée sa course et nous a quitté le 22 janvier 2014 à l'âge de 67 ans*



**LE PRÉSIDENT, LA VICE-PRÉSIDENTE,  
LES MEMBRES DU COMITÉ, LES GUIDES ET BÉNÉVOLES,  
LES MEMBRES DE LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE  
ET D'ARCHÉOLOGIE DE HAGUENAU**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

## **Paulette FREIBURGER**

**Membre de longue date de notre association**

**Membre du comité**

**Secrétaire**

Nous garderons de Paulette le souvenir d'un membre engagé, assidu, consciencieux et compétent, mais aussi d'une personnalité gaie, joyeuse avec un remarquable sens du contact humain. Paulette était toujours prête à rendre service.

Nous présentons à Roland, son époux, ainsi qu'à toute sa famille nos plus sincères condoléances et l'expression de notre sentiment attristé.

« Rien n'arrête le temps  
Qui poursuit sa course  
Ignorant joies ou peines.  
La douleur de perdre un être cher  
Ne doit pas faire oublier  
Le bonheur de l'avoir connu. »